

## NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

## **EDUCACION**

**SALUD** 

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, INDUSTRIA, EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Dos alumnos del CI Politécnico de Estella ganan el concurso DiseñaWeb 2012

Miguel Ángel de los Arcos y Nerea Martínez se han proclamado vencedores con el proyecto "Conecta"

Martes, 08 de mayo de 2012

Dos alumnos del Centro Integrado Politécnico de Estella han resultado vencedores en el concurso DiseñaWeb 2012, que organiza el Grupo TEIDE-HEASE Centros de Formación.

El equipo formado por Miguel Ángel de los Arcos y Nerea Martínez -estudiantes del ciclo formativo de grado superior Administración de Sistemas Informáticos en Red-



Miguel Ángel de los Arcos y Nerea Martínez.

se ha proclamado ganador de entre los 28 grupos que se han presentado al concurso.

Los vencedores han presentado un proyecto, denominado <u>"Conecta"</u>, que consiste en el diseño de una web 2.0, que incluye un foro, un blog, herramientas 2.0 para las empresas y los ciudadanos, y plataformas para ordenadores, móviles, tablets y televisores.

De premio han obtenido una beca de estudio para cursar cualquier ciclo formativo de los que oferta el Grupo TEIDE-HEASE Centros de Formación (entidad organizadora del concurso), así como un diploma con mención honorífica y una iPad 2 Wifi/3G.

La primera edición del concurso DiseñaWeb ha estado dirigida a alumnos de ciclos formativos de la familia de Informática y ha tenido por objeto el diseño de una web con herramientas de comunicación 2.0.